

すずかけの郷行事

寿司バイキング!



おかわり出来て大満足!!



11月4日は寿司バイキングでした。皆さまたくさん召し上がり、おかわりもでき、とても満足そうなご様子でした! 次回の寿司の日もお楽しみに!!

運動会



今年度のキャプテン



パン食い競争



職員も頑張っています!



車椅子競争



缶積み競争

今年度のキャプテン

10月半ばに運動会が行われました。

紅組・白組に分かれ、応援合戦から始まり車椅子競争、缶積み、玉入れなどをしました。ご利用者さまたちの真剣なまなざしと普段以上の活発な身のこなしに、ハチマキの効果を感じつつ、驚きながらも楽しいひと時を過ごすことが出来ました。大きなかけ声と笑顔一杯の盛大な運動会になりました。

すずかけの郷にご寄付を
いただきました

大泉 照美 様
藤松 綾子 様 以上

善意に感謝申し上げ、大切に
使わせて頂きます。

編集後記

明けましておめでとうございます。
皆さまと新年を迎えることが出来ましたことに感謝し、平成29年も精一杯努力して参りたいと思います。冬はこれからが本番です。手洗い・うがいの励行で体調を崩さぬようにしていきたいものです。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

広報委員 ◎大谷亜紀、宮本真、曾根凪、
是永真理子、中谷綾、菊間雪絵

すずかけ

2017年1月25日発行
第71号

ホームページ
すずかけの郷

社会福祉法人 昇 特別養護老人ホーム すずかけの郷
〒234-0056 横浜市港南区野庭町1688番地 電話045-848-1165 FAX045-848-1166

特別養護老人ホーム・短期入所生活介護
通所介護・訪問介護・居宅介護支援



新年あけまして
おめでとうございます。





明けましておめでとうございます。

皆さまにおかれましては、お健やかに新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年は、すずかけの郷開所20周年の記念すべき年に大規模修繕を行い、外観が見違えるほどきれいになりました。これも偏にこれまでご支援いただいた多くの皆さまのお蔭でございます。心より感謝申し上げます。

「私たちはお客様に思いやりの心で接する福祉サービスのプロ集団です」という当法人の理念を日々実践し、お客様に安心と快適を提供するべく、社員一同気持ちを新たに精進していく所存でございます。

今年も、インフルエンザやノロウイルスへの感染症対策に万全を期してまいります。ご家族さまや関係者の皆さまに何かとご不便をおかけすることもあると思いますが、引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

皆さまにとって、新しい年が更に良い年になるよう祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

施設長 竹内 勇



上手に書けるかな?



真剣な雰囲気…!



明けましておめでとうございます!

今年はとても暖かい年末年始となりました! ぽかぽかでなんだか眠気を感じますね。

そんな年越しでしたが、暖かい中今年の始めとなる書初めを行いました!

思い思いに書く方や、お正月を感じる言葉を書いている方、そして皆さまの元気な姿が見られました!

皆さまの元気な姿をいつまでも見られる事を願っております。



12月25日にデイサービスにて、クリスマス会を行いました。職員が歌やダンスを披露したり、サンタクロースの格好をしてご利用者さまにプレゼントを配ったりと大変盛り上がりました。豪華賞品が当たるくじ引き大会では、はずれくじを引いた方の悔しそうな表情がとても印象的でした。会の終わりには、クリスマスソングを3曲ほど唄って頂きました。ご利用者さまだけではなく、職員含めデイサービス全体が楽しく温かいクリスマス会となりました。来年もデイサービスのクリスマス会が楽しみです。



シーパラに行つきました!!



シーパラと記念撮影!



おなかすいた~!



カレーおいしい!!

今回はご家族さまの協力を頂き、と一緒に参加されました。ご協力ありがとうございました。寒い時期ではありましたが天候も良く、遠足日和となりました。



ジングルベル♪
ジングルベル♪



12月15日、すずかけの郷クリスマス会が行われました。スマイルシンフォニーさまによるコーラスはとても素敵なお声で、リズムにのったり口ずさんだりして皆さま楽しめておりました。新入社員によるものまねはとても似ていて大変盛り上がりいました。来年のクリスマス会も楽しみです!!



和田アキ子さん.....!?

